



**CIS visita la Escuela de Hostelería &quot;El Picacho&quot;**; Esta mañana, Juan Marín, secretario general de Ciudadanos Independientes de Sanlúcar, Antonio Reyes, secretario de Acción electoral del partido y José Luís Alhambra, secretario de Participación social y Relación con los ciudadanos, acompañados de un grupo de miembros de CISanlúcar se han personado en El Picacho para visitar las instalaciones de la Escuela de Hostelería.

A la llegada al centro han sido recibidos por el director de la Escuela de Hostelería, Rafael Núñez, quién junto con los profesores , José María Gilibert y Quico Vélez han dado a conocer, de primera mano, las actividades y cursos que allí se realizan.

El desayuno ha formado parte de las sesiones prácticas que se realizan en la Escuela. Ha sido elaborado por los alumnos de primer curso del Ciclo de grado medio de Técnico en Cocina y Gastronomía y ha sido servido por los alumnos, también de primer curso, del Ciclo formativo de grado medio de Técnico en Servicios en Restauración.

Esta Escuela de Hostelería nace en el año 2000 y fue en 2001 cuando salió la primera promoción de titulados. Los jóvenes que acceden a estos ciclos, para los que la escolarización estará abierta desde el 1 hasta el 25 de Junio, terminan esta formación con una preparación de alto nivel, tanto teórica como práctica, teniendo posibilidades por ello de encontrar amplias salidas laborales en el mercado. El IES el Picacho ofrece además los Ciclos de grado medio de Equipos Electrónicos de Consumo y de Frío, Climatización y Producción de Calor.

Juan Marín manifestó que CIS apoya todo tipo de iniciativas de formación para los jóvenes sanluqueños, tanto esta escuela de tan gran calidad en su formación como la iniciativa de este partido político independiente de solicitar una escuela de Idiomas para Sanlúcar de Barrameda.

La apuesta por la formación para el empleo ha sido y será el pilar fundamental en los proyectos de CIS para la próxima legislatura que se convertirá en el revulsivo necesario para alcanzar más empleo en la ciudad. Demandar más formación, talleres y escuelas para Sanlúcar a las distintas administraciones ha sido y será también otra prioridad habiendo alcanzado durante estos últimos cuatro años aumentar los talleres de formación.